

Clubweekend 31.8.-2.9.2018 in Giromagny/Etueffont

Irgendwann im Frühling angemeldet und plötzlich steht das Club-Wochenende vor der Türe...

Zu zweit, dann zu viert fahren wir Richtung Frankreich. Es regnet. Hans Peter hat uns doch schönes Wetter versprochen... danach sieht es gerade gar nicht aus.

Kurz nach Mittag treffen wir in Giromagny ein. Unser Hotel scheint geschlossen, die Rezeption weder mit Treppe, noch mit Lift zu erreichen. Ein offenes Restaurant finden wir schliesslich doch noch und können unsere knurrenden Mägen beruhigen.

Nachmittagsprogramm: Parcour oder „chillen“.

Abends um 19h ist der offizielle Treffpunkt der Gruppe im Restaurant, fürs gemeinsame Nachtessen. Wir verbringen einen gemütlichen Abend zusammen.

Samstagmorgen um 10h: Treffen auf dem Parkplatz und Turnierbeginn.

(Der Parcour ist ca. 10km von Hotel entfernt)

Die Gruppen werden ausgelost.

Das Wetter ist angenehm, leicht bewölkt – kein Regen. Es wartet ein abwechslungsreicher 3D-Parcour auf uns. Der Wald, die Landschaft, die Ruhe und das Licht sind einfach wunderbar.

Zum Abschluss gibt es ein gemeinsames Picknick im Parcourhüsli.

Das Nachtessen bekommen wir heute im Frühstücksraum serviert. Die netten Frauen vom Personal sind mit allem etwas überfordert. Vor allem mit dem Bezahlen.

Das Sonntagsturnier startet wieder um 10h – gleiche Gruppeneinteilung wie am Vortag.

Jetzt wird auf „Gemüse“ und sonstige „psychodelische“ Scheiben geschossen.

Wiederum ist der Wettergott uns wohlgesinnt – kein Regen.

Auch dieser Parcour macht viel Spass.

Mehr oder weniger zufrieden (von den geschossenen Punkten her) geniessen wir den Lunch zusammen. Es wird viel gelacht, diskutiert etc. Manche lassen noch letzte Pfeile auf die normalen Scheiben fliegen, bevor wir die Heimreise antreten müssen.

Danke Hanspeter fürs Organisieren, es war ein schönes Wochenende.